

6/28 市制施行20周年記念
第20回野見宿禰杯わんぱく相撲大会

誉隣保館相撲場



第20回野見宿禰杯わんぱく相撲大会が、誉隣保館相撲場で開催され、市内の小学生53名が参加しました。男女別で取組が生まれ、男女ともに熱戦が繰り広げられました。また、今年度は20周年記念として、和歌桜閣をお迎えし、本物の「お相撲さん」に触れる良い機会となり、子どもたちも喜んでいました。

6/22 地域の防災安心づくり
(土のうストック事業)

新宮総合支所



新宮地域5カ所の会場で、大雨・洪水による被害の防止と自主防災組織の技術力向上を図るため、自治会員、消防団員、たつの消防署新宮分署員等約400名が参加し、土のうの「作り方」や「積み方」の訓練を実施しました。

笑顔が
いっぱい!



新舞子で
遊んだよ

じょうせんこども園

5歳児が新舞子で砂遊びをしました。あらかじめグループで何を作るか考え、作成していた設計図を見ながら穴を掘ったり、貝殻や木切れを探したり……。試行錯誤しながらそれぞれに完成!!
海の光と心地よい風の中、園児たちの満足そうなキラキラ笑顔がいっぱい輝いていました。



わらべうたで遊ぼ!

揖西中こども園

わらべうた「からすかずのこ」はみんな大好き! 「おしりをねらって かっぱのこ」の合図で友達にタッチ! どんどんつながってなが〜い列ができたよ。友達にタッチされるとみんなにっこり笑顔! これからもたくさんわらべうた遊びをしようね!



大きなお山 みつけた!

誉田こども園

砂場に新しい砂が届きました。大きな砂山を見てびっくり!
早速「わーい!」と、裸足で砂山を駆け上がる園児たち。「さらさら〜!」「冷たくて気持ちいいねー!」と存分に感触を味わう楽しそうな声が響いています。これからいっぱい遊ぼうね!

※園児たちの明るい笑顔や元気な姿をお届けします。 ▶ 幼児教育課 (☎64・3126)

6/16 右見て左見て手を挙げて!

御津南こども園



交通安全教室でたつの警察署のおまわりさんから交通规则のお話を聞きました。その後は園庭で実践です。信号機を確認する顔は真剣! 「右見て、左見て、もう一度右を見て」安全に横断歩道を渡ると、ホッと笑顔が見られました。降園時にも、誇らしげに手を挙げて左右を確認しながら親子で仲良く帰っていきました。

5/20 おおきくな〜れ

西栗栖こども園



西栗栖こども園の1、2、3歳児が、地域の方と一緒に花壇とプランターに花や野菜を植えました。地域の方から優しく語り掛けられ、園児も花を大切に、優しくそっと扱います。キュウリのつるが巻くようにと、立派な支柱も作ってくださり、みんな大喜びでした。花も野菜も大きくな〜れ。

6/18 市長表敬訪問
環境保全功労者知事表彰受賞

市長応接室

みはらし会は、平成15年から活動を開始し、長年にわたり里山の整備活動を行い、環境保全に大きく貢献してきました。また、遊歩道の整備を進めることで、地域の人々が訪れやすくなり、自然とのふれあいの推進にも寄与しました。その功績により、環境保全功労者知事表彰を受賞され、塚本 敏昭会長が市長を表敬訪問されました。



6/1 龍野歴史文化資料館企画展記念講演会
「協坂安治公を生んだ湖北・長浜〜その輝きと攻防の歴史〜」

中央公民館



協坂安治公の出生地であることから姉妹都市提携を結んでいる長浜市から、歴史の造詣が深い浅見 宣義市長をお迎えして、協坂安治公をはじめ、近江の戦国武将について講演していただきました。

6/21 ノルディックウォークde健康観光!

中央公民館



令和7年度1回目の生涯学習講座『ノルディックウォークde健康観光』を開催し26名の方が参加されました! 講師に村田 憲昭さんをお招きし、ノルディックウォークのポールの使い方のレクチャーを受けた後、龍野城下町を観光しながら歩きました。

6/14 Kidsたつの学「陶芸教室」

中央公民館



小学生対象の講座「生涯学習推進事業Kidsたつの学」を開講しています。月に1回中央公民館で、たつの市の歴史や文化などを学ぶ講座です。第2回のこの日は、陶芸教室を行いました。先生のお話を聞いて、みんな真剣に作品作りをしました。出来上がりが楽しみです!